

Luis Vielma Lobo • Presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios | Antonio Juárez • Director Operativo de la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios

AMESPAC fortalece la unidad de las empresas de servicios petroleros



Luis Vielma Lobo y Antonio Juárez / Foto: Cortesía

El sector de bienes y servicios petroleros en México ha contribuido, durante muchos años, a fortalecer a Pemex, y en general a todo el sector de los hidrocarburos, aportando tecnologías de última generación, conocimiento y mejores prácticas en cada uno de los procesos estratégicos, tácticos y operativos de la empresa productiva del Estado.

AMESPAC

Por Global Energy

“Este ha sido un logro relevante del sector y sigue siendo una oportunidad para fortalecer sinergias entre el sector público y el privado”, así lo expresó Luis Vielma Lobo, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios, AMESPAC.

¿Cuál es el principal reto que enfrenta hoy la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios?
En un entorno como el actual los retos son muchos, pero creemos que es fundamental promover, tanto la unidad del sector empresarial, como los espacios de diálogo con enfoque colaborativo con la empresa productiva nacional. Eso nos permitirá identificar los problemas comunes que debemos atender, así como jerarquizar las prioridades y encontrar juntos las soluciones necesarias.

¿Cómo ha respondido Pemex a esas propuestas?

Estamos avanzando de manera positiva en ese propósito. El año pasado firmamos un Acuerdo de Colaboración mediante el cual se estableció el compromiso de optimizar los esquemas de pagos pendientes a los proveedores y contratistas; buena parte se ha cumplido y continuamos avanzando desde la Mesa de Trabajo de Finanzas para que se completen los pagos pendientes.

Los temas a tratar con Pemex son muchos, por ello pensamos que el esquema de Mesas de Trabajo nos permite abordar asuntos puntuales y estratégicos para analizarlos desde la perspectiva de Pemex y la perspectiva de las empresas. Por ejemplo, estamos promoviendo las Mesas de Contratación para contribuir en la ejecución del Plan Anual de contrataciones asociado a la “Estrategia de atención a pozos exploratorios y pozos de desarrollo, así como los marinos y terrestres”.

Hemos propuesto igualmente una Mesa de Trabajo de Tecnología que



Foto: Bigstock

podiera identificar soluciones para atender las prioridades del Plan de Negocios de EyP. Se han conformado equipos jurídicos conjuntos de Pemex y AMESPAC para ver los temas de la reforma laboral y otros asuntos que son clave para ambas partes.

¿Qué mensaje tiene la AMESPAC para los empresarios del sector?

Desde el Consejo Directivo de AMESPAC hemos reiterado la invitación permanente a las empresas que prestan servicios petroleros a Pemex a sumarse a nosotros en este esfuerzo. Hacemos un llamado a formar parte de la Asociación adquiriendo su Membresía y a tener una activa participación. Necesitamos sumar el liderazgo de cada empresa para aportar soluciones y para fortalecernos como un gremio más sólido. ☺

Para conocer los beneficios de pertenecer a AMESPAC, consultamos a Antonio Juárez, su director operativo, quien reiteró que los principales beneficios son formar parte de un gremio que busca soluciones en conjunto y contar con un espacio para exponer los problemas de las empresas, sean grandes o pequeñas y no solo ser escuchados, sino que se puedan promover propuestas para plantear las soluciones a Pemex de una manera colaborativa. Otro beneficio es formar parte de nuestra comunidad y asistir a los eventos que organizamos con destacados especialistas que abordan temas relevantes para el sector.

¿Cómo se puede ser afiliado de AMESPAC?

Este año hemos actualizado los costos de las Membresías, los cuales varían dependiendo del tamaño de la empresa, así buscamos darle más participación a las empresas medianas y pequeñas, además de las grandes, a fin de sumar agremiados y fortalecernos como Asociación. Los interesados pueden ingresar sus datos en el área de Membresías de nuestro sitio:

www.amespac.org.mx
o escribiéndonos directamente a:
antonio.juarez@amespac.org.mx

“

Hacemos un llamado a formar parte de la Asociación adquiriendo su Membresía y a tener una activa participación. Necesitamos sumar el liderazgo de cada empresa para aportar soluciones y para fortalecernos como un gremio más sólido”,

Luis Vielma Lobo

“

Buscamos darle más participación a las empresas medianas y pequeñas, además de las grandes, a fin de sumar agremiados y fortalecernos como Asociación”,

Antonio Juárez



Escanee el código para más información